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【共通】 

１．居流しとして交番順序を作成できるよう遅日勤、早日勤を同数とすること。また、単独日勤等は自宅から

出勤可能な時間帯の行路を設定すること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．育児介護行路における育児、介護等の観点から出退勤時間を配慮した行路設定とすること。 

回答：短時間行路については、線区ごとの輸送形態や箇所の実態に応じて設定している。 

 

 

 

 

 

 

 

３．相鉄行路における以下の列車は、新宿駅３番線ホーム上混雑のため、折返し時分を６分以上確保する  
こと。 

①平日１５２Ｍ～１５３Ｍ   

②平日１５６Ｍ～１５７Ｍ   

③休日１４８Ｍ～１４３Ｍ 

回答：列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮して作成している。 
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【運転士】 

１．平日１０１１行路池袋駅３０６８Ｍ～回３５９２Ｍにおける赤入出区では、出区点検中に入換信号機が開通 

していることから、池袋運輸区構内の発車時刻を下げること。 

回答：列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮して作成している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．平休１０１２行路の国府津車両センターでの睡眠を目的とした乗務の中断を拡大すること。 

回答：乗務割交番作成規程に基づき行路を作成している。 

 

 

 

 

３．技量維持の観点から平日・休日行路においても東海道貨物線小田原駅までの乗務機会を設けること。 

また、国府津駅８番線の入出区の乗務機会を設けること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

 

 

 

 

 

４．平日４５３６Ｙを１５両編成にすること。 

回答：列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮して作成している。 
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５．平日・休日１０１４行路における回３２１Ｍ～３２１Ｍの連続乗務解消のため、東京駅または国府津駅にて 

交代とすること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

 

 

 

 

６．来宮駅構内での休日１００９行路回４８５９Ｍ～回４８８０Ｍ、平平・平休・休平・休休１０１５行路回４６３５Ｍ

～回４７２２Ｍの折返し時分を拡大すること。 

回答：必要な折返し時分は確保している。 

 

 

 

 

【車掌】 

１．以下の行路の新宿駅場面での食事を目的とした乗務の中断を拡大すること。 

①平平・平休３４行路 ２８５８Ｙ～３０９３Ｍ   

②平平・休平４５行路 ２５２０Ｙ～２５２５Ｙ   

③平平・平休・休平・休休５行路 ３１４０Ｍ～回５１５１Ｍ 

④平平・平休・休平・休休１２行路 改４６Ｍ～改５３Ｍ 

回答：乗務割交番作成規程に基づき行路を作成している。 

 

 

 

 

 

 

 

４．輸送の安定性及び教育の観点から、大宮口の乗務は１つの行路でまとめること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 
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２．以下の行路の拘束時間を短縮すること。また、横須賀線行路において南行３往復する４３行路、南行   
３往復半する４５行路を拘束時間短縮の観点から解消すること。 

①平日１１行路 
②平平・平休・休平・休休３３行路 
③平日・休日４３行路 

④平平・平休４５行路 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

 

 

 

 

３．運行図表を配布すること。 

回答：運行図表を配布する考えはない。なお、業務に必要な資料は整備している。 

 

 

 

 

 

 

 
 

４．平平・平休３７行路における国府津駅～小田原駅間の便乗を解消するため小田原泊とすること。なお、 

便乗を解消できない場合や小田原乗泊の拡大が困難な場合は、便７３２Ｍを変更し国府津運輸区場面  

での睡眠を目的とした乗務の中断を拡大すること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

 

 

 

 

【設備】 

１．羽沢横浜国大駅乗務員詰所内の女性用トイレが１室しかなく輻輳することから、増設すること。 

回答：羽沢横浜国大駅乗務員詰所内にトイレを増設する計画はないと聞いている。 

 

 

 

 


